

## DESPUES DEL 26-M



Gregorio Ordóñez, en el centro, con los concejales del PP en el Ayuntamiento donostiarra. (Foto Usaz)

## Ordóñez: «La opción PNV-PSE-PP es la más legítima y moderada para San Sebastián»

«La coalición con el PNV da al pacto un carácter de centro-derecha frente al nacionalismo fanático de EA y el izquierdismo marxista de EE», dice el edil del PP

SAN SEBASTIAN. DV

El presidente del PP de Guipúzcoa, Gregorio Ordóñez, opinó ayer que entre las dos opciones posibles en el Ayuntamiento de San Sebastián, EA-EE-PP y PNV-PSE-PP, eligió esta última porque «es la más legítima, estable y moderada». Gregorio Ordóñez, que se responsabilizará del área de Urbanismo con el nuevo pacto de gobierno, señaló que lo ideal hubiera sido que el alcalde fuera del PP pero que, ante ese imposible, la coalición con el PNV y el PSE-PSOE era menos «constranatura» que con EA y EE, partidos con los que, además, no se conseguía la mayoría absoluta.

En este sentido, subrayó que la coalición con el PNV da al pacto un carácter de centro-derecha, frente al «nacionalismo radical y fanático de EA» y el «izquierdismo marxista» de EE. Explicó que la coalición que gobernará San Sebastián los próximos cuatro años es, en su conjunto, la más votada de San Sebastián, 37.500 sufragios, frente a los 36.700 que suman EA, EE y HB, lo que la legitima.

Ordóñez reprochó al anterior alcalde, Xabier Albistur, el trato despectivo e «inquisitorial» para con su persona y le recordó que «no se puede robar la alcaldía a quien no la tiene, ni se puede romper un pacto que no existe».

### Tibieza con HB

Acusó a EA de «tibieza» en lo que se refiere al cumplimiento del pacto

para aislar a HB en los ayuntamientos y mostró su alegría porque EA no alcance la alcaldía ya que, a su juicio, desde el Ayuntamiento de San Sebastián se debe «liderar la paz».

Aseguró que la oferta de EA para repartir el poder municipal era «mejor», «porque desde la desesperación llegaron a ofrecerlo todo» y subrayó que su partido controlará más del 50 por ciento del presupuesto de San Sebastián.

Respecto a su futura gestión como delegado de Urbanismo prometió «más hechos y menos propaganda» y dijo que su política se basará en la ley de la oferta y la demanda, y en la «colaboración más que en la persecución», para construir viviendas tanto de protección social como de iniciativa privada.

## Larrinaga considera que el PNV y el PSOE «han primado la política mercantilista»

«Jamás se ha hablado menos de política en una negociación», dice el secretario general de EE

SAN SEBASTIAN. DV

El secretario general de Euskadiko Ezkerra, Jon Larrinaga, aseguró ayer en Bilbao que PNV y PSOE «han primado la concepción mercantilista de la política» con el pacto global firmado para el gobierno de ayuntamientos y diputaciones.

Larrinaga destacó que «jamás en una negociación para la conformación de mayorías se ha hablado tan poco de política y de los temas que afectan a los ciudadanos». El Consejero de Vivienda, Urbanismo y Medio Ambiente del Gobierno Vasco recordó la propuesta de su partido de extender el tripartito a las instituciones forales y municipales y se lamentó de que «lo único de que se ha hablado es de que este alcalde para ti y este Diputado General para mí».

En opinión de Larrinaga, al PSOE le ha durado poco tiempo «su espíritu de oposición», ha negociado «a la baja» y solo ha obtenido «un ayuntamiento cautivo como el de Donostia».

Jon Larrinaga mostró su disconformidad con el reparto de la alcaldía de San Sebastián: «El retrato del acuerdo PNV-PSOE-PP para arrebatarse la alcaldía legítima a EA da una imagen totalmente mercantilista y de intercambio de intereses», aseguró.

Se preguntó que hará el futuro alcalde de la capital guipuzcoana, Odón Eiorza, para poner de acuerdo a todos los socios de gobierno en el asunto de Venta-Berri.

### Olaverri prevé «contradicciones internas»

El portavoz de Euskadiko Ezkerra en el Ayuntamiento de San Sebastián, Javier Olaverri, también valoró ayer en duros términos la composición del equipo de gobierno formada por PSOE-PP-PNV. Olaverri afirmó que «los ciudadanos donostiarros han sido usados como moneda de cambio. Un gobierno de derechas, centralista y preferentemente antia-



Jon Larrinaga.

bertzale es incoherente con esta ciudad. A los ciudadanos donostiarros se les ha utilizado como moneda de cambio. Es una situación decepcionante, pero nos coloca a gusto en la oposición. Por lo que respecta al equipo de gobierno preveo que va a ser corrido por contradicciones internas».

Javier Olaverri criticó también con dureza a Odón Eiorza y, especialmente, a Gregorio Ordóñez. «Nos preguntamos si el Plan General, que levantó tantas expectativas, seguirá adelante con el nuevo equipo de gobierno. Lo que está claro es que Ordóñez no se ha leído ni un solo papel y Eiorza le ha dedicado muy pocas horas. Vamos a defender el trabajo que hemos realizado y exigiremos que se cumpla lo acordado con Ordóñez, alias el incompetente, nos puede llevar al marasmo».

El portavoz de EE añadió que está dispuesto a llevar a los tribunales a quien haga falta si el Ayuntamiento no cobra el 15% previsto por la Ley del Suelo en las promociones inmobiliarias. Si a alguien se le ocurre despilfarrar dinero público le demandaré ante los tribunales».

EN EL INDUSTRIALDEA DE ORDIZIA

# EL METRO CUADRADO LE SALE REDONDO

## POR SU INCOMPARABLE PRECIO

Desde 52.000 hasta 56.500 pts. el m<sup>2</sup>. Un precio que realmente está por el suelo.

## POR SU INCREIBLE FINANCIACION

Conscientes de lo difícil que resulta poner en marcha cualquier tipo de empresa, además de ofrecerle un precio por m<sup>2</sup> difícil de mejorar, ponemos a su alcance un práctico y cómodo sistema de financiación.

Un sistema que funciona como un alquiler con opción a compra, con todas las importantes ventajas fiscales que ello supone. Para que no tenga que hipotecarse nada más comenzar.

## POR SU ESTRATEGICA UBICACION

Al pie de la N-1, en pleno corazón de Gipuzkoa y a tan sólo 5 minutos de Tolosa y 25 de San Sebastián, gracias a la autovía de reciente construcción.

## POR SU DISEÑO RACIONAL

En el INDUSTRIALDEA DE ORDIZIA cada m<sup>2</sup> ha sido distribuido de la forma más racional posible, para que pueda instalarse cuanto antes.

Dotado de un elevado nivel constructivo y de un trazado urbanístico de primer orden, ha sido especialmente diseñado para empresas que desarrollen cualquier tipo de actividad industrial.



54.000 Ptas. m<sup>2</sup>



## ORDIZIAKO INDUSTRIALDEA, S.A.

POLIGONO INDUSTRIALDEA  
CTRA. NAC. 1, S/N  
TFNO.: (943) 88 06 17  
FAX.: (943) 88 11 52  
20240 ORDIZIA (GIPUZKOA)

